
Bericht der Bürgermeisterin zu wichtigen Angelegenheiten der Stadt vom 23.08.2021 

 

Breitbandausbau 

Einwohnerversammlung zum Thema Breitbandausbau ist für den 20.09.2021, da weitere Haushalte 

in den Genuss von geförderten Hausanschlüssen kommen werden. 

Regionaler Planungsverband 

Einwohnerinformation- öffentliche Auslegung des Entwurfs der Teilfortschreibung des Regionalen 

Raumentwicklungsprogramms (RREP) Westmecklenburg für das Kapitel 6.5 Energie und des 
dazugehörigen Entwurfs des Umweltberichtes für die 3.Beteiligungsstufe vom 31.08. bis 02.11.2021 

Das werden wir verbinden mit einer Einwohnerversammlung zum Thema Windkraft 

Des Weiteren gibt es eine öffentliche Auslegung des Entwurfes (Grobkonzept) zur Teilfortschreibung 

des Regionalen Raumentwicklungsprogramms Westmecklenburg für die Kapitel 4.1 Siedlungsstruktur 

und 4.2 Stadt-und Dorfentwicklung für die 1. Stufe des Beteiligungsverfahrens. Auslegung erfolgt 
vom 31.08. bis 02.11.2021. 

Ärztliche Versorgung  

Treffen mit den niedergelassenen Ärzten, Krankenhaus und Stadtvertretung zur Zukunft der 

medizinischen Versorgung in unserer Stadt und unserer Region- voraussichtlich 30.09.2021. 

Unsere Feuerwehr Crivitz hat 6 neue Mitglieder bekommen und braucht etwa 10.000 € zusätzlich für 

Kleidung und Ausstattung. Fördermittel aus dem Strategiefonds sind leider nicht mehr möglich, wie 
uns Landtagsmitglieder mitteilten. 

Löschwasserteiche 

In einer Wehrführerberatung haben wir uns mit der zuständigen Amtsmitarbeiterin verständigt über 

den aktuellen Stand der Löschwasserteiche. Hier werden die bereits vorberatenen Objekte in 

unseren Ortsteilen planerisch vorbereitet. Im Stadtgebiet sind diverse Reparaturen besprochen 
worden. Der Bauausschuss begleitet das dann entsprechend. 

Barrierefreie Bushaltestellen 

Die beiden ersten Fördermittelbescheide sind uns übergeben worden für die Bushaltstelle 

Amtsstraße und Große Straße. Die Planungen der drei Schulstandorte ist in der Endabstimmung der 

Planung. Der Bauausschuss hat in seiner Sitzung dazu beraten. 

Radweg an der B321 

Vielen Dank an alle, die sich dafür eingesetzt haben, dass auch die letzten Grundstücksfragen geklärt 

sind. Den größten Dank möchte ich Jürgen Heine aussprechen. Ihm ist es nun nach vielen Jahren 

Kämpfens gelungen mit zwei weiteren Eigentümern eine Einigung zu erzie len. Ich kann sagen, dass 

nun auch für das letzte Grundstück eine Unterschrift unter den Bauerlaubnisvertrag in Aussicht steht. 

Eine Beschlussvorlage heute Abend steht in dem Zusammenhang im nichtöffentlichen Teil auf der 
Tagesordnung. 

Straßensanierung 

Nach Information des Amtes Crivitz Sachgebiet Tiefbau werden die beiden Baustellen Sanierung 

Gewerbeallee und Verbreiterung Settiner Weg in diesem Jahr nicht mehr umzusetzen sein.  



Entscheidungen nach §22 Absatz 4,5 KV MV 

Seit dem 01.01.2021 habe ich im Rahmen meiner Wertgrenzen nur Aufträge ausgelöst, die im 

Rahmen der Haushaltsansätze erfolgten. Es handelte sich typischer Weise um laufende 
Geschäftsvorfälle wie geringfügige Beschaffungen, notwendige Reparaturen, Unterhaltsleistungen.  

Eine detaillierte Aufstellung hat jeder Stadtvertreter mit Stand 30.06.2021 per Email am 22.08.2021 
von mir erhalten. 

 

 

Britta Brusch-Gamm 
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